

## 児童会役員選挙

12月から選挙管理委員会が準備を始め、3学期が始まってすぐ、1月16日(火)の立候補から選挙活動がスタートしました。

昨年までの3年間は投票以外全てリモートでしたが、今年は顔を合わせて投票を呼びかけ、立会演説会も対面で行いました。立候補者は、どんな学校にしたいのか、そのために何をしていくのかを訴え、投票を呼びかけました。演説する人も聞く人も、真剣な態度でとても立派でした。

選挙管理委員のおかげで、公平・公正な選挙が行われました。ありがとうございました。児童会役員に選ばれた人は、公約を実行していく責任があります。投票した人は、役員を支えて、一緒に良い六郷小児童会にしていく心構えをもってほしいと思います。役員選挙への取組を通して、来年度も良い児童会活動が展開されそうだと感じました。



の入学説明会を実施しました。

1年生がいよいよお兄さんお姉さんになり、準備を進めてきました。入学式・登校班・給食・掃除・学習など、学校について絵とお話と演技で教えてくれました。お絵かきを体験させたり、合奏や合唱を披露したり、1年生が大活躍し、この一年間の成長を感じました。来入見も立派な態度で参加して、入学式の日が楽しみになりました。



## 6年 篆刻

2月1日(木)、6年生は恒例の篆刻体験を印章会館にて行いました。六郷小学校では、卒業前に地域を知り地域を学ぶ学習として行っています。今年は2名の講師(上田さん、笠井さん)に教えていただきました。最初に篆刻の基本的な彫り方を教えていただき、篆刻を始めました。

慎重に粘り強くがんばり、今年もすばらしい印鑑に仕上がりました。体調不良のため欠席した数名は、これから放課後等にごがんばって彫ります。卒業式の会場に版画を飾ります。その中にこの落款印を押しますので、一緒にご覧になっていただきたいと思います。



## 「学校は楽しいよ」の会

2月5日(月)午前中に、来入見の一日入学(「学校は楽しいよ」の会)を行いました。午後には保護者向け

